
大変なお仕事だと思いますがこれからも頑張っていってください！応援させて頂きます。 

 

今回はありがとうございました。限られた時間の中で、とても内容の濃い密度の高い内容で、今日学校に来てよ

かったなと思いました。今回のお話を生かして、日曜日の大会に生かしたいと思います。チーム内でしっかり意

見を持ってがんばります。 

 

貴重なお話ありがとうございました。原子力だけが持つ利点、他の方法では不十分な点など、比べるのに有利な

ポイントを知ることができました。 

 

今回はお忙しい中、本当にありがとうございました。今後のディベートに繋げたいと思います。 

 

私の中では、弁護士で県議会議員だからすごくビシッとしている方というイメージだったけれど、先生が入って

きた瞬間に、私の抱いていたイメージが違ったと分かりました。 

 

楽しい講座をありがとうございました、私も実は政治家に興味があるので、もっと勉強します！ 

 

これからも県議、弁護士としてのお仕事がお忙しいかと思われますが、お体にお気をつけてお過ごしください。 

山浦先生のお話を聞くことができ、本当に良かったと思っています。山浦先生から学んだ事は、今後ずっと大切

にしていきたいと思います。本当にありがとうございました。 

 

今日は忙しい中、貴重なお時間を頂き、ありがとうございました。たくさん参考になったところがあるので、こ

れからディベートや、日常生活にぜひ生かしていきたいと思います。知識不足だったところもあったと思います

が、質問にも丁寧にお答え頂き、本当にありがとうございました。 

 

お忙しい中、お話を聞かせてくださりありがとうございました。今まで、政府はなぜ、原発に対して積極的なの

だろう、など、政府の方針に疑問を抱いていましたが、その気がかりが解消されて、議論がしやすくなりそうで

す。政府の決定は慎重を期すもので大変ですが、頑張って下さい。 

 

今日は貴重な機会をありがとうございました！ 

ディベートの知識がとても沢山増えたのはもちろん、福井県民として様々な考え方を得ることが出来ました。今

日得た知識をまずは 6 月にある大会で生かせるように頑張ります！ 

 

本日は、貴重なお話を聞かせていただき、ありがとうございました。とても勉強になりました。 

 

お忙しい中、レクチャーに来ていただきありがとうございました。聞かせていただいたことを参考に、ディベー

トを頑張っていきます。 

 

お忙しい中、非常に中身の濃く、またわかりやすい講義をありがとうございました。自分たちだけでは実際の行

政を知ったり、現地の声を聞いたりなど、情報を集めることに限界があるため、今回先生のお話を伺うことがで

きてとても嬉しかったです。楽しい時間をありがとうございました。 

 

本日は貴重なお時間をいただき本当にありがとうございました。先生のおかげで原子力発電についてだけでなく



議論するうえで大切なことなど多くのことを学ぶことができました。物事を考えるときには世界の現状にも目を

向けて、自分がどのような立場で何を大切にすべきなどを考えることを大切にしていきたいです。 

 

今日はありがとうございました。私は一応理系なのですが、弁護士にも興味があります。まだ将来の夢は定まっ

ていなくてブレブレなのですが、最近医者の免許を持った弁護士になりたいなと思うようになりました。もし、

またお会いできれば、弁護士というお仕事についても教えて頂きたいです。 

 

本日はありがとうございました!社会問題について、しっかりとした自分の意見を持てる人になれるようがんば

ります。これからも、社会をより良くしていってください。応援しています。 

 

貴重なお話をありがとうございました。 

これからの自民党での活躍に期待すると共に、今の日本をより良くしてくれることを願っています。 

今日はお忙しい中、本当ありがとうございました。 

 

今日は貴重な講義ありがとうございました。なかなかない貴重な機会を生かして、原発について向き合っていき

たいと思います。 

 

今日は、貴重なお話を聞かせていただき、ありがとうございました。普通に過ごしていたら聞けないようなお話

で、とても興味深かったです。 

 

疑いながら、自分で判断できる力をつけていきたいと思います。 

 

お忙しい中、貴重なお話ありがとうございました。学んだことを活かしてディベート頑張りたいと思います。 

お忙しい中、ありがとうございました。原発の有無に実際に関わっている方のお話を伺える機会は貴重で本当に

ありがたかったです。質問にも多く答えてくださり、理解が深まりました。先輩方といい結果を出せるように少

しでも力添えができればと思います。 

 

貴重なお時間を頂き誠にありがとうございました！感謝しかありません！ 

 

お忙しい中お話をしていただきありがとうございました！質問にも答えていただき、福島には行ったことがなく

事故の影響というのを個人的に軽視してしまっていたなと感じ、真実を知るとてもいい機会になりました。 

とても参考になる講義をありがとうございました。 

 

お忙しい中貴重な講義をありがとうございました。私たちにとって有意義な時間になりました。原発だけでなく、

議論の進め方についても教えていただき、大変勉強になりました。これからに生かしていきたいと思います。 

本日はお忙しい中ありがとうございました。また機会があればぜひよろしくお願いします。 

議論の心がけとして、反論があっても、なお、自分の論がどうして大事なのかを述べることとおっしゃっておら

れたので、私もこれからも取り組んでいく英語ディベートて、このことを意識して実践できるように努めていき

たいと思いました。 

 

予定時間を超過してまで質問文にお答えしてくださりありがとうございました。とても勉強になりました。 

山浦先生みたいに誠実な大人になれるように頑張ります 


